

Ein besonderes Adventskonzert in der katholischen Pfarrkirche St. Josef in Uchtelfangen

Zu einem besonderen Konzert im Advent lädt die Pfarreiengemeinschaft Uchtelfangen in die katholische Pfarrkirche St. Josef ein.

Am **2. Adventssonntag**, dem 8.12.2024, singt die **Mezzosopranistin Isabel Meiser** um 17.00 Uhr Schuberts bekannten Liederzyklus 'Die Winterreise'. Am Klavier wird sie begleitet von **Gonzalo Paredes**.

Isabel Meiser hat an der Musikhochschule des Saarlandes Gesang studiert und arbeitet zurzeit als Dozentin für Gesang in der Schweiz. Sowohl auf der Opernbühne als auch in Oratorien und bei Liederabenden überzeugt sie ihr Publikum mit ihrer Stimme. Immer wieder kehrt sie zu Auftritten ins Saarland zurück, zuletzt im Rahmen der diesjährigen Musikfestspiele Saar.

Ihr Begleiter Gonzalo Paredes hat als Pianist schon mehrere internationale Preise errungen. Er lebt inzwischen im Saarland als Organist und Chorleiter in der Pfarreiengemeinschaft Uchtelfangen. Außerdem tritt er als Pianist in Konzerten und als Begleiter bei Liederabenden auf, u. a. an der Musikhochschule Saar.

Beide Interpreten versprechen ein besonderes musikalisches Erlebnis.

Der Eintritt zu dem Konzert ist frei. Spenden sind willkommen.



Die Winterreise
FRANZ SCHUBERT

Sonntag, 08. Dezember 2024
17:00 Uhr

Kath. Kirche St. Josef
Dechant-Knauf-Straße 5
66557 Illingen-Uchtelfangen

MEZZOSOPRAN ISABEL MEISER
PIANO GONZALO PAREDES

EINTRITT FREI - SPENDEN SIND HERZLICH WILLKOMMEN